

Chers parents,

Noël est une fête chère à nous tous et particulièrement à la famille franciscaine : Malgré les crises sécuritaire, économique, financière et sociale, que traverse notre pays, Noël ranime en nous l'espérance dans l'attente du Sauveur qui vient éveiller en nos cœurs la vraie Joie et nous inviter à la simplicité et au partage avec les personnes dans le besoin.

Tous les ans à cette même période, ainsi qu'autour de la fête de l'enseignant, certains d'entre vous prévoient de verser des sommes importantes pour les cadeaux. Une telle pratique est incompatible avec l'esprit de Saint François qui anime notre travail.

Pour cela, je vous invite au respect de cette consigne : Il est absolument interdit d'offrir des cadeaux personnels dans notre école. Le meilleur cadeau que l'on puisse se donner, c'est une responsabilité mutuelle les uns envers les autres.

Puisse ce temps béni nous aider à nous rapprocher de Dieu, à demeurer en sa présence, à être solidaires de ceux qui vivent dans une grande précarité. Que le Mystère de Noël nous motive à œuvrer, chaque jour, pour un monde meilleur, au sein de nos familles, et dans notre cher Liban !

Que la Paix et la Joie de Noël vous accordent la plénitude à vous et à vos familles.

La Direction

N.B. : Les vacances de Noël débutent le samedi 20 décembre au matin et se terminent le mercredi 7 janvier au matin.